
上山高原エコミュージアム 

―第１６０回理事会議事録― 

 
日時：平成 29年 6月 9日(金)PM7:30～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  中村幸夫 植田光隆 山村昭義 尾崎敦 山本一幸 馬場正男 岩垣廣一              

 森田忠浩 田中薫 高橋啓一 馬場剛 植村博昭   

岩原直子（委任状） 尾崎美津人（委任状）山村あけみ（委任状） 

     監  事  中村義則 植村慶子 

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  馬場正男 田畑艶子 中川貴美子 駒和磨    

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出 3名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の中村幸夫代表理事が、高橋啓一氏、山村昭義氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田中部会長より報告 

5 月 27 日に安全講習会を行いその後 29 年度の作業説明があった旨報告があ

った。また、6 月 9 日に椎茸のホダ木約 800 本の運搬作業も行ったと報告が

あった。 

② プログラム部会 

特になし 

③ サテライト部会 

事務局より報告 

6月 11日より日曜朝市とサロン喫茶が始まるにあたり、コロッケ作りやサロ

ン当番の配置等部会活動を活発に行っていると報告があった。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

ホームページの更新を随時行っていると報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

5 月 27 日防獣ネット設置作業を行った。防獣ネットは兵庫県森林動物研究セ

ンタ 

 ーよりモニター試用として提供されたものであり月 1回の調査票の記入が必

用であると報告があった。 



 また 6月 3日は霧ケ滝トレッキングを行い一般参加者 19名とスタッフ 4名

が携わったと報告があった。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中 

⑦ 茅プロゼクト 

駒氏より報告 

茅作業には多数の人員が必要となる。外部より人員を確保するために三井物

産環境基金に助成申請を行ったと報告があった。 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・5月の特産品販売状況、5月の入館者状況の報告があった。 

・扇ノ山新緑登山(5/21)、霧ケ滝トレッキング（6/3）の実施状況の報告があった。 

・阪急交通社のシワガラの滝案内をこれまでに数回受け入れているがツアー客の中

に足の弱い方がおり安全確保に気を配っていると報告があった。 

 

 

協議事項 

1 当面の事業について 

・明治の水路と高丸の滝散策の参加希望者は 24名。扇ノ山登山は 33名である。ス

タッフを数名確保して行うことで了承された。 

  

２ その他 

・畑ケ平線は通行止めとしている。今後のエコのプログラムに、大幅な支障がある。 

今後の対策を考えなければならない。 

 

次回の理事会は 7月 14日（金）19：30より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 29年 6月 9日 

議    長 中 村 幸 夫 

議事録署名人 高 橋 啓 一 

       山 村 昭 義 


